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香港文匯報訊（記者 李思穎）譚詠
麟、陳慧嫻及AGA（江海迦）昨日出席
麥當勞叔叔之家慈善基金「20周年紀念
暨慈善義賣活動傳媒發佈會」，阿倫即
場買了三套限量版「快樂bear bear」，
分別送給慧嫻與AGA。阿倫在97年相隔
19年後再來此地探訪，覺得很有意義，
他指很多人都不知這機構的運作，這裡
是給正接受癌病治療的患病兒童及其家
人提供一個愉快的「臨時家園」。他自
言：「97年有兩件大事，一是回歸，另
一件是來探訪，一直都參與不少這類慈
善活動，當年八仙嶺大火慘劇，我在半
年裡探訪過燒傷的兒童很多次。」說到
李珊珊被傳腦生瘤，阿倫愕然問：「哪
個珊珊，是不是有條蛇掛在身的珊珊，
真的不知道，難怪好耐無見她，以前晨
曦足球隊搞派對燒烤都會見到她，我要
了解一下，這一、二年真的很少見
她。」如果珊珊真的有病，阿倫希望大
家給她一些空間，讓她可安心醫病，因
似是在打一場仗。
以慈善義賣大使身份現身的陳慧嫻將

於下月踏入51歲生日，她表示從前輩口
中所講男人每逢9字，女人1字便要大搞
生日，所以自己今年都想大搞，若然只
是歌迷聚會似沒大意思，反而想連同歌
迷參與義工和探訪活動，到時歌迷表現
乖巧，才考慮搞聚會。慧嫻透露身邊有
兩位朋友都患上癌病，兩個面對態度不
同，一個好積極，另一個不想與人接

觸，慧嫻很想幫到他們，「剛巧有慈善
團體找自己工作，覺得是上天安排，自
己會盡量做到最好。」
AGA的姐姐去年因癌病離世，令她感
受到屋企人要承受的壓力，AGA願意以
過來人身份作出分享。

香港文匯報訊（記
者 李思穎）鄭伊健
昨日出席手機活動，
他透露近日教識父母
以電話應用程式通
訊，可以互傳相片，
方便大家溝通，又可
以慳回長途電話費，
拉近大家距離，爸爸
更反過來教朋友用。
提到太太蒙嘉慧發

福不少，伊健澄清太
太不是懷孕：「只是
角色造型，(你谷肥
她？)也不是，其實
不是肥，只是她以前
太瘦，(喜歡現在較
肥的太太？)我點都
鍾意，最緊要健康，
肥瘦不重要，(還想

恭喜你？)我睇過佢造型，相差很遠，是影相角
度問題，不過都可以恭喜，她就快生日。」伊
健更抵死說要送健身器材給八月生日的太太，
說到太太多肉地更好攬，伊健謂：「又不是多
很多，我也明白作為藝人差少少都很易令人敏
感，(太太好心急做運動修身？)把口就係。(她
剛把拗腰相放上網。)是嘛，我剛從外地回來不
知道，她這些不用給我看了，(買器材鼓勵太太
做運動？)已經有很多，她有時會用，而我就每
日都做運動。(介紹你的健身教練給她？)她都有
跟，但很少去做，所以健身教練講笑叫她不要
認是徒弟，通常她幾個月先去一次，我還是不
要講太多，會無命給滅口。」

莊思明幫家姐物色好男仔
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香港文匯報訊（記者吳文釗）將於明晚舉行
《霹克好德兄弟演唱會》的麥德羅、王維德，
昨日與表演嘉賓莊思明一同到排舞室綵排，麥
德羅大顯身手表演一字馬之餘，又施展「公主
抱」抱起王維德跳辣身舞，場面惹笑。
王維德與麥德羅表示因時間緊迫，近日都勤

於綵排為演唱會做好準備，王維德坦言平時雖
有登台唱歌，但今次演唱會有8成歌曲都未曾唱
過，所以要加倍努力記歌詞。麥德羅就興奮地
表示已賣清門票，對他來說如打了一支強心
針，稍後也會到澳門、馬來西亞做巡迴演出。
王維德就大讚麥德羅這位前輩很錫後輩，二人
笑言像「一凹一凸」十分合拍。
擔任演唱會表演嘉賓的莊思明透露會獨唱她

兩首歌，其中一首歌是《一拍兩散》。取笑她
蜜運中卻唱一首不吉利的歌時，她解釋因為要
選一首演唱會監製的歌來唱，是一個難得的機
會。問她可會帶男友楊明一起上台合唱，思明
說：「他不唱歌的，而且他要開工未必來
到。」提到有周刊拍到莊思明與其他港姐跟一
班富二代去遊船河，思明更與契哥大玩「人肉
三文治」，她解釋道：「其實只看照片是沒問
題，只是字眼上過了火，當時是契哥想掟我落
水，另一位女性朋友就阻止他。」思明稱遊船
河是為慶祝朋友的生日，男友楊明也知她行
蹤，甚至比自己媽咪更清楚，她說：「其實是
很陽光的正面活動，搞到我夏天不敢再出
海。」莊思明稱男友也看過報道，只擔心其他

人會怎樣看她。至於早前帶男友見家長，莊思
明表示只是普通吃飯，父母也有讚楊明很乖，
笑問有沒被父母催婚，她笑道：「他們只叫家
姐（莊思敏）快點嫁，近期見她都心急了，已
經幫她物色好男仔。」

有傳無綫計劃將今年的香港小姐及香港先生一同舉行，香香
即笑問：「比堅尼環節點算呀？不過都幾得意，有創意。

（會否覺得格格不入？）要試過才知效果。」

待鍾嘉欣公佈BB性別
香香被問到好友鍾嘉欣陀B情況，她指之前回溫哥華探望對

方時已經見到肚子，肥了是福氣，而她亦已經買了黃色BB衫。
已知道BB性別的她，笑言不可以透露，留待嘉欣自己公佈。
提到她早前被影到泊車時表現驚青的報道，她強調當日沒有
撞花別人的座駕，因為有朋友幫忙睇位：「我手車在溫哥華都
唔錯，但知道香港人揸車辣過溫哥華，cut線又多，我自己學得
慢，所以揸車要小心。」香香又笑稱平日多數駕車往返坑口、
寶琳及將軍澳，故當日離開了該區會較為緊張，自己駕車會做
足準備，除有衞星導航外，去較遠的地方更會有朋友在旁。

高以翔希望有女友
高以翔表示剛從北京拍完戲來港出席活動，並坦言對樓盤有
興趣，希望主辦方能給予買樓折扣。於台灣及溫哥華各有一個
物業的他，希望將來可以在每個城市都有自己的物業，及將來
回溫哥華生活。 問到他找到了女主人沒有？他坦言希望有：
「還未有，都希望有，最近太忙，飛來飛去拍戲拍電視劇，無
focus在女主人上，也未有對象，我都希望有。」提到一同出席
活動的香香，高以翔表示知道對方是溫哥華選美冠軍，覺得香
香發展也很好。
香香表示希望能於香港及溫哥華兩地置業，近年溫哥華發展
迅速，連樓價都上升了不少，之前錯過了買樓時機，所以已經
叫媽咪同朋友留意樓盤，希望今年買到。問她將來會否和男友
強強一齊買樓？愛靠自己的香香即說：「希望靠自己努力買
到，(自己置業成功後再叫男友買一層樓？)呢個想法非常之好，
但今時今日女人有自己的錢都係好事，所以我好珍惜自己嘅事
業。」
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香港文匯報訊（記者 梁靜儀）台灣型男高以翔昨日連同岑麗香(香香)到中環出席溫哥華樓盤活動，於

溫哥華土生土長的二人，分別在台上大談對家鄉的感覺。提到有傳無綫計劃將香港小姐及香港先生

一同舉行，華姐出身的香香即笑問：「比堅尼環節點算呀？不過都幾得意，有創意。」
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香港文匯報訊（記者吳文釗）兩位靚媽
陳爽和趙海珠昨日與伍家謙一同出席
《Strider小車神滑步遊世界開幕禮》，推
廣兒童滑步車運動。陳爽透露有意讓歲半
兒子在暑假學玩滑步車，並到台灣及英國
旅行。陳爽表示看過麥明詩的《星星探親
團》節目後，有意帶囝囝去當地見識，她
說：「老公是劍橋舊生，覺得校園景色好
靚，自己當年也是牛津的交流生，想帶囝
囝去影相。」笑指陳爽是否為囝囝鋪路將
來入讀劍橋時，她說：「只是去看一下，
將來都打算送囝囝到外國讀書，但要等他
長大後再決定。」提到今年港姐與港男會

同日進行，選美出身的陳爽表示贊成，因
為會充滿刺激性，她說：「之前做過港男
評判，有好多娛樂性，港姐就高貴大方，
我想知混合一起有什麼效果。」
月前誕下第二胎的前主播趙海珠，笑言

自己尚未修身成功，離目標還有8至10
磅，她說：「現在忙湊BB，但月底就會復
工做電台主持，到時又由媽咪和工人幫手
湊子女。」問她會否開工時掛念一對子
女，她說：「第二胎已不會太緊，反而
擔心囝囝多些，雖然他知道做了哥哥，也
很愛錫妹妹，但見到大人圍住妹妹時，都
會借故要我留意他。」

陳爽讚港姐港男合併有娛樂性

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）黎燕珊(珊姐)、蔣怡
（Coco）、陸詩韻、朱紫嬈及裕美等，昨晚齊集中環出席
品牌Yi-Ming旗袍系列時裝秀活動，穿上旗袍現身的珊
姐，表示是來撐設計師好友場，又笑言每次穿上旗袍都會
回想起當年選亞姐的時光。選美出身的她又說：「我知
TVB及ViuTv未來舉辦的選美活動將有大突破，多競爭是
好事，選美回歸基本步都是要靚。」她又大讚任職空姐的
囡囡條件好：「佢講嘢又叻，都有幻想過她參加，如果囡
囡成為選美冠軍，自己都覺得有趣得意，但佢興趣不大，
兼職做模特兒都Ok。」

蔣怡相隔十年再行騷
Coco與老公翁狄森齊齊現身，她透露相隔近十年再度行
騷，感到有壓力，而今次也是收取友情價。 Coco又指原本
需要操fit身形，但上月因感冒病了兩星期，生日也要在家
中度過：「四年內第一次病，生日都要留喺屋企，所以瘦
咗，要增肥，連抱女得來的肌肉都無晒。」問她老公有沒
有心痛？ Coco指老公無心痛，但就因無啖好食而覺得悶，
自己未能下廚，家傭又只懂煮數樣菜式。 Coco又笑稱今年
生日最大的禮物是自己瘦了，老公就送了花瓶耳環給自
己：「佢講咗好多年話我似花瓶，即係靚但無用，我病到
唔識笑。」
低胸上陣的裕美，笑指要趁fit時多些，擔心將來沒有

機會。愛上運動的她現在有時間就跑步，昨晚也是跑完
再來出席活動，覺得流汗後更精神，有意參加馬拉松賽
事。她又透露現時22吋腰，但上圍就縮水：「未去到
iPad，自己隔日會飲木瓜奶。」談到工作，她表示今個月
會為無綫拍劇，劇中飾演反派，跟馬國明及王君馨等人合
作。

黎
燕
珊
幻
想
愛
女
去
選
美

■■蔣怡表示老公翁狄森蔣怡表示老公翁狄森
送耳環作生日禮物送耳環作生日禮物。。

■鄭伊健向太太蒙嘉慧
施冧功，揚言無論太太
是肥是瘦，點都會鍾
意。

■譚詠麟即場買了三套限量版「快樂
bear bear」。

■高以翔連同
岑麗香分別在台
上大談對家鄉溫
哥華的感覺。

■提到今年港姐與港男
會同日進行，選美出身
的陳爽表示贊成，因為
會充滿刺激性。

■■麥德羅麥德羅、、
王維德與表王維德與表
演嘉賓莊思演嘉賓莊思
明 一 同 綵明 一 同 綵
排排。。

■■傳無綫計劃將香港小姐及香港傳無綫計劃將香港小姐及香港
先生一同舉行先生一同舉行，，香香即笑問比堅香香即笑問比堅
尼環節點算尼環節點算？？

■■黎燕珊黎燕珊

■■裕美表示今個月裕美表示今個月
會為無綫拍劇會為無綫拍劇。。


